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La Escuela de Salud Pública, de la Facultad de Ciencias de la Salud, de la Universidad
Autónoma de Santo Domingo (UASD), realizó la primera asamblea docente organizada por la
actual gestión, con el propósito de abordar diversos temas de interés y poder encausar
importantes iniciativas a favor de esa unidad académica.

        

  
    El doctor Mario Uffre junto a las maestras Matilde Peguero y Zelandia Matos, quienes presidieron la actividad.    
      

El acto de apertura de la asamblea fue presidido por los doctores Mario Uffre y Zelandia Matos,
decano y vicedecana, respectivamente, de la Facultad de Ciencias de la Salud (FCS); y la
doctora Matilde Peguero, directora de la Escuela de Salud Pública.

  

La maestra Peguero tuvo a cargo las palabras de bienvenida al encuentro, participación que
aprovechó para agradecer a los asistentes por su presencia, y ofrecer algunos detalles técnicos
sobre el desarrollo de los temas de la agenda del evento.

  

En tanto que, el doctor Uffre expresó palabras de agradecimiento a las autoridades de la
Escuela por la invitación a participar en la asamblea, resaltó como algo positivo la integración
de docentes provenientes de distintos recintos y centros regionales, y deseó éxitos a la
actividad.

        

  
    Docentes de la Escuela de Salud Pública que asistieron a la asamblea celebrada en elauditorio Guarocuya Batista del Villar.   
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Entre los temas que fueron tratados en el encuentro figuran el conocimiento del proceso de
reorganización de las cátedras de la Escuela; conocer la situación de la carrera de Atención
Pre-hospitalaria para fines de aprobación, y presentar los programas de las asignaturas bajo la
modalidad de formación por competencias.

  

El auditorio Guarocuya Batista del Villar sirvió de escenario para la realización de la actividad.
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